## Forte adhésion à Ceyrat Boisséjour Nature

Le président Alain Pont-Sabatier a accueilli les adhérents de l'association Cevrat Boisséjour Nature pour l'assemblée générale, à l'Espace Culture et Congrès Henri-Biscarrat.

Avant d'évoquer le rapport moral et d'activité, Alain Pont-Sabatier a souhaité présenter les équipes qui constituent le conseil d'administration, le bureau et les accompagnateurs de randonnées aux nouveaux adhérents qui ont rejoint l'association courant 2015.

L'association compte actuellement 190 familles adhérentes. A titre de comparaison, en 2011, Ceyrat Boisséjour Nature enregistrait 107 familles. Le président se réjouissait de cette belle progression des adhérents, ce qui démontre le dynamisme de l'association. Plus de 60 % des adhérents viennent de communes extérieures.

## **Finances saines**

Le président a rappelé les 64 randonnées des mercredis et dimanches, les 39 sorties les jeudis et les quatre sorties du mois de juillet. Ce qui représente un cumul de 1.022 kilomètres parcourus. Aucune sortie n'a été annulée du fait d'une météo exceptionnelle en 2015.

Le deuxième temps fort



de CBN ont été les trois étapes sur le chemin de

Saint-Jacques, réalisées en

vant la nature.

certains « pèlerins » de-

avril, mai et septembre derniers. L'année 2016, vraient, en principe, rejoindre Saint-Jacques-de-Compostelle.

Le président relève la forte participation aux différentes activités ou séjours proposés durant l'année, tels que sortie en raquettes, pique-nique, séjour dans le Morbihan, repas de fin d'année, etc.

Il passa, ensuite, la parole à Yves, Peuch, trésorier, pour le rapport financier. Le bilan de l'année 2015 dégage un bénéfice de 1.118,50 €. A titre indicatif, l'année 2014 enregistrait un excédent de 374,08 €.

Les principales recettes du budget général sont principalement les cotisations, la subvention de la municipalité et la vente d'autocollants.

Les rapports d'activité et financier ont été voté à l'unanimité.

Ensuite, le président demandait à l'assemblée de voter les membres rééligibles du conseil d'administration: Nicole Degas, Ma-Durieux, rinette Andrée-Noëlle Guerveno. Jean-Gabriel Grosperin, Claude Letelier, Yves Peuch, Alain-Pont-Sabatier, Patrick Renard et Claude Vautrin ont été réélus.

Le président invitait ensuite la nombreuse assemblée à se retrouver autour du verre de l'amitié.

## La programmation pour 2016

En ce qui concerne les prévisions 2016, la programmation a été présentée à l'assemblée : 31 janvier, sortie raquettes à Charlannes pour la journée nationale de la raquette ; 14 février, repas tripes ; 19 mars, ramassage des objets encombrants ; courant avril, nettoyage des chemins organisé par la municipalité ; 3 avril, après-midi diaporama à l'Espace Culture et Congrès ; du 10 au 23 avril, le groupe d'Alain partira sur le chemin de Saint-Jacques (Astorga/Santiago-de-Compostelle) ; du 25 avril au 5 mai, séjour-randonnée dans les « Cinq Terres », en Italie ; du 28 mai au 5 juin, chemin de Compostelle Conques-Cahors (groupe d'Yves); 29 mai, participation à la Clermontoise ; juin, découverte des souterrains de Cusset avec repas ; courant octobre, séjour randonnée et découverte d'une semaine en WF (date à préciser); novembre, dégustation de beaujolais et repas d'automne ; début décembre, repas de fin d'année. Et bien entendu, toutes les randonnées des mercredi, jeudi et dimanche sont programmées.

## Les marcheurs réunis autour de la galette



TRADITION. Le hall de l'Espace Culture et Congrès n'était pas assez grand pour accueillir les nombreux adhérents de l'association Cevrat Boisséjour Nature aux vœux et à la dégustation de la traditionnelle galette. Le président Alain Pont-Sabatier, après avoir remercié tous ceux qui œuvrent toute l'année au sein de l'association, souhaitait une année de bonheur et de santé et que de nombreuses randonnées animent CBN.